



## La Guérandière Guérande

**D**'emblée, le sentiment d'être arrivé à (très) bon port vous envahit. Après avoir sillonné le lacs chauffé à blanc des marais salants et pénétré dans la ville close, le jardin de la Guérandière annonce bien des délices. On imagine déjà le petit déjeuner du lendemain matin, à l'ombre du prunier, près des remparts. La maison, un ancien hôtel particulier du XIX<sup>e</sup> siècle, jouxte la porte Vannetaise, l'un des quatre points d'entrée dans la ville médiévale fortifiée. La demeure était à l'abandon depuis une vingtaine d'années lorsqu'elle fut achetée en 1991 par la mère de l'actuelle propriétaire, Valérie Lauvray, hôtelière à Pornichet et chinoise passionnée. Toute la famille s'est jetée à corps perdu dans la restauration et la décoration de la maison. Les couleurs du somptueux

